
Beschluss: 
 
Ratsherr Delfs bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
Seinerzeit sei erklärt worden, die beiden mit Kieselrot belasteten Plätze zeitnah zu sanieren. 
Es sei nicht nachvollziehbar, wieso jetzt der Sportplatz für die WTS zurückstecken müsse. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras erklärt unter Hinweis auf die Prognosen zur Haushalts-
entwicklung, dass er Prioritäten setzen müsse. 
 
Nach kurzer Diskussion wird dem Antrag sodann einstimmig zugestimmt. 
 


